

Communiqué

Pour diffusion immédiate

Jean-Guy Slevan, T.P., reçoit le titre de Technologue professionnel de l'année 2009

Montréal, le 28 septembre 2009 - À l'occasion de sa Rencontre annuelle tenue le 26 septembre dernier, l'Ordre des technologues professionnels du Québec (OTPQ) a décerné la mention honorifique de Technologue professionnel de l'année 2009 à M. Jean-Guy Slevan, T.P., copropriétaire de la firme de laboratoire d'essais et de contrôle G&S Consultants de Châteauguay. Fondée en 1989 l'entreprise – qui fête ses vingt ans cette année – est devenue au fil des ans un gage de qualité pour les entrepreneurs et les firmes de génie conseil en raison de l'expertise développée dans plusieurs créneaux relevant des matériaux ou des ouvrages.

À ses débuts l'entreprise employait trois personnes; aujourd'hui ce laboratoire d'essais et de contrôle emploie près d'une trentaine de personnes dont trois ingénieurs, deux géologues et une dizaine de technologues professionnels. Cette polyvalence a permis à cette firme de relever des défis hors de l'ordinaire. Par exemple, les professionnels ont su répondre avec succès au défi présenté par l'Agence spatiale canadienne de reproduire le sol de la planète Mars. À partir de photos provenant de satellites l'entreprise a pu aménager une réplique exacte du sol martien en réussissant des agencements de matériaux. Une fois complété, les scientifiques de l'Agence spatiale canadienne ont pu effectuer des essais avec le robot canadien. Il s'agit d'un projet réalisé unique au Canada.

Croissance oblige, l'entreprise a agrandi pour une deuxième fois son bâtiment qui présente maintenant une superficie de 13 500 pieds carrés au sol et près de 4 500 pieds carrés de mezzanine. Une troisième phase d'agrandissement est prévue d'ici quelques années.

L'OTPQ est un organisme reconnu officiellement par l'Office des professions du Québec depuis 1980. Les technologues professionnels portent un titre légalement réservé et œuvrent dans une multiplicité de domaines. En tant que responsables de la réalisation, ils sont un relais obligatoire entre la R & D et ses applications dans l'industrie. On les retrouve dans presque tous les secteurs de l'économie.

En portant leur titre, les technologues professionnels démontrent un désir profond à suivre des normes déontologiques strictes et à assumer la responsabilité de l'exécution du travail pour lequel ils ont été formés. On les reconnaît facilement au moyen des initiales T.P. qu'ils accolent à leurs noms.

- 30 -

Source : Denis Beauchamp, caé Directeur général et secrétaire

Tél.: (514) 845-3247 poste 107 Courriel: beaudeni@otpq.qc.ca Info: Jean-Guy Slevan, T.P.

Tél: 450-699-5824

Courriel: jgslevan@gs-consultants.net



(Jean-Guy Slevan, T.P. s'est vu décerné la mention honorifique de Technologue de l'année. Le prix lui est présenté par Joël Thériault, T.P. -vice président aux communications